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甲状腺エコー検査アンケート結果    回答４６名    
関東子ども健康調査支援基金  ２０１9 年 6 月 三郷実行委員会 

  

 

 

質問１質問１質問１質問１    お住まいはどちらですか？お住まいはどちらですか？お住まいはどちらですか？お住まいはどちらですか？    

A、三郷市内  ２６人  

B、三郷市外  ２０人  

越谷、松戸、草加、流山、 

吉川、八潮、さいたま、那珂、 

つくば、牛久 4，都内  

 

 

質問２質問２質問２質問２    三郷市三郷市三郷市三郷市以外以外以外以外で甲状腺エコーで甲状腺エコーで甲状腺エコーで甲状腺エコー検査検査検査検査を受けたことを受けたことを受けたことを受けたこと

がありますか？がありますか？がありますか？がありますか？        

A、病院 ２人 

B、当基金による他地域での検診 ７人 

 （三郷在住で他地域で受診された方有） 

C、その他（ 生協      ） 

D、ない ３２人 

 

 

質問質問質問質問３３３３    この検診を何で知りましたか？この検診を何で知りましたか？この検診を何で知りましたか？この検診を何で知りましたか？    

A、基金からのお知らせ  20 人 

B、知人からの紹介  8 人 

C、基金の HP を自分でチェックして 6 人 

D、掲示板等のポスター 2 人 

E, ちいき新聞  5 人 

    F、広報みさと  4 人 

Ｇ，折り込みチラシ 3 人 

 

 

 

 

質問質問質問質問４４４４    検診は何回目ですか？検診は何回目ですか？検診は何回目ですか？検診は何回目ですか？    

A、はじめて １6 人 

B、・２回 ８人 ・３回 ７人 ・４回 ２人 ・５回 ７人 ・６回 ４人 ・８回 １人  

 

 

質問質問質問質問５５５５    今後も受診したいですか？今後も受診したいですか？今後も受診したいですか？今後も受診したいですか？  

    A、何もなかったので安心 今回だけで十分     ０人 

    B、何もなかったが今後も定期的に受けたい    ２２人 

C、経過観察といわれたのでこれからも受けたい  ２５人 

D、その他  １人 

 

 

質問質問質問質問６６６６    今回の検診を受けてよかった点は何ですか？（複数回答可）今回の検診を受けてよかった点は何ですか？（複数回答可）今回の検診を受けてよかった点は何ですか？（複数回答可）今回の検診を受けてよかった点は何ですか？（複数回答可）    

A、検査会場が近い      ３６人 

    B、金銭的負担が軽い     ２３人 

    C、医師の説明が聞けた    ２９人 

D、検査結果をすぐにもらえる ３８人   

    E、予約制である       ２０人 

 



      

質問質問質問質問７７７７    この会場で受この会場で受この会場で受この会場で受診診診診した理由はした理由はした理由はした理由はなぜですかなぜですかなぜですかなぜですか？？？？（複数回答可）（複数回答可）（複数回答可）（複数回答可）    

A、会場が近いから ３７人 

    B、日程があったから  １５人 

C、その他 

  ・毎年受けるようにしている 

  ・前回と同じところだから 

・ずっと心配だったから 

・経過を知りたいから 

 

質問８質問８質問８質問８    当基金の三郷会場における検診について。本検診はボランティアの協力によって運営されていま当基金の三郷会場における検診について。本検診はボランティアの協力によって運営されていま当基金の三郷会場における検診について。本検診はボランティアの協力によって運営されていま当基金の三郷会場における検診について。本検診はボランティアの協力によって運営されていま

すが人手不足により継続が困難になることすが人手不足により継続が困難になることすが人手不足により継続が困難になることすが人手不足により継続が困難になることがががが考えられます。地域の医師が検診を支えて下さる貴重な考えられます。地域の医師が検診を支えて下さる貴重な考えられます。地域の医師が検診を支えて下さる貴重な考えられます。地域の医師が検診を支えて下さる貴重な

三郷会場を存続出来るよう、何かご意見をお願いします。三郷会場を存続出来るよう、何かご意見をお願いします。三郷会場を存続出来るよう、何かご意見をお願いします。三郷会場を存続出来るよう、何かご意見をお願いします。    

 

・今後も受診しますのでよろしく。 

・甲状腺エコー検査があることを折り込み広告で知った。いつもお世話になっている病院だったので

安心してこられたが少し不安もあった。市などの協力を仰ぎ周知させることが大事なのではない

か？ 

事故以来気になっていたのでとてもありがたかった。 

・何度も検査を受けさせていただき皆様に感謝しています。先生やボランティアの皆様のご苦労あっ

ての私どもの安心と思っている。出来ることは協力していきたい。 

・学校を通しての PR があればよい。 

・検査してもらえる機会があると本当に助かる。今後も子ども達に異常が出てくるのでは？と不安を

抱えながら日々過ごしている。継続していただけると大変ありがたい。 

・三郷市はあまり大きく取り上げなかったが野田、流山等周りではニュースになっていた。もっと三

郷市も支援すべき。 

・もっと広報が必要かもしれません。 

・３１１から８年経過費オリンピックキャンペーンなどで福島原発事故はなかったものとされてしま

いそう。健康被害はこれからだと思う。皆様の活動に敬意を表し今後も継続をお願いしたい。 

・いつもありがとうございます。 

娘の甲状腺の血液検査で一部の数値が高かったが子どもだから大丈夫とのことだったが不安だっ

た。どこかでエコー検査を受けたいと思っていたが何処で受けて良いかわからなかった。このタイ

ミングでボランティア活動を知ってとても助かった。 

・毎年皆様のご厚意大変ありがたい。 

・今は協力できず申し訳ないが子育てが落ち着いたら恩返しをしたい。 

 

 

   

  

備考：受診者 ２９日３６名。３０日４４名。 

   以前より受診者の年齢が上がった印象。 

広報に力を入れるため今回地域新聞の折り込み広告を地域限定で１８００部配布した。それで初め 

てこの検診を知った、もっと早くに知りたかったという声もあった。 

関心が薄れてきているせいかスタッフの確保に苦労している。 

 

                  


